

# 1学年だより

No. 1 1  
令和7年6月27日(金)発行  
大鳥中学校第1学年

## あるニュースから

最近、あるニュースに驚きました。他県の女子中学生が、知らない人からもらったジュースを飲んで気分が悪くなり、病院に搬送されたというニュースです。大鳥中学校には、このような行動や落ちている物、拾った物を安易に飲食する生徒はいないと思いますが、十分、気を付けてほしいと思います。

## 総合学習講演会「飯坂町活性化にかける想い」実施

講師に、「フォトスタジオ kokoro」の河原田充さんをお招きし、標記講演会を実施しました。1学年では、総合学習の時間に、「飯坂町活性化」についての調べ学習を展開しています。今回の講演会で、学習の内容を深めるきっかけになることができたものと思います。

河原田さんは、地域のために様々な視点から提案や活動を熱心にされており、講話を聞いて、全ての生徒が感銘を受けた事と思います。

なお、今回は進行に梅津笑生さん、開会のことば本田莉人さん、お礼のことば金田紗蘭さん、閉会のことば蓬田唯さんにお願いしました。堂々と立派に取り組んでいました。



## 品のある言動を

本校では、伝統的に品のある言動で学校生活を送る生徒がほとんどです。誰もが、活発な中にも穏やかに過ごしやすい学校生活を送っています。

この伝統を1年生も引き継ぎ、行く行くは後輩に受け継いでもらえるよう、普段の生活で実践してほしいと願っています。

例えば、「周りに迷惑をかけるくらいの大声で話をする」「校舎内に響くような足音を立てて廊下を歩く」などの行為はいかがでしょうか

校内に限らず、登下校でも十分注意を払い、地域の方々から、大鳥中学校は落ち着いていてとても良い学校という印象を継続してもらいたいと思います。

## 熱中症に注意を

先日、会津若松市で行われた高等学校インターハイ県予選水泳競技で、多数の選手が熱中症になり、病院に搬送されました。当日は、最高気温35.3℃の猛暑日だったので、細心の注意を払って運営していたと記事に掲載されていましたが、自分自身で体調管理をしっかり行い、場合によっては棄権する勇気も必要だったかも知れません。今まで練習してきた成果をこの大会にかけるんだという想いは非常に大切ですが、命の危険を冒してまで行動に移す必要はないと思います。



中学校ではこのような事態が起きないように注意して見ていますが、熱中症警戒アラートが発表されていない状況でも、各自の体調等により危険な状態になる場合があります。少しの異変であっても、教師や近くにいる人に遠慮無く申し出るよう指導しています。

## 期末テスト結果個票配付について

1学期期末テストは、全教科返却しました。返却後に取り組んでほしいのは、授業で先生方から問題について説明があっても、再度自宅で間違った問題にチャレンジしてほしいということです。その場その場での学力の定着を願っています。

個票(成績一覧表)は、右のような表・グラフで表示されます。1年間の学力の推移が分かるように見やすく表示されます。成績一覧表をファイルにとじて保管しますが、ファイルは3年間使用します。

配付後、ご家庭で確認していただき、お子さんに励ましの言葉をかけていただければと思います。右下の欄に確認印を押していただき、学級担任に提出するようお願いします。

個票は来週月曜(30日)に配付予定です。

